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Когда я узнал, что в Вилючинске снизили тарифы на тепловую энергию, признаюсь, не
поверил и попросил принести подтверждающие документы. Документы принесли.      
Министр ЖКХ и энергетики Камчатского края Сергей Кондратьев, как оказалось,
отстоял эти тарифы перед  руководителем Региональной службы по тарифам и ценам
Камчатского края. 
Тем более удивительно, если принять во внимание, что в вилючинском муниципальном
унитарном предприятии введено внешнее управление (МУП находится в
предбанкротном состоянии). Иногда от ЖКХ приходят и хорошие новости.
Правда, плохие новости не заставили себя долго ждать.  ОАО «Камчатск-энерго», как
оказалось, организовало Единый Центр Ответственности в связи с переходом на
прямые платежи от населения, минуя управляющие компании. Ничего хорошего из этого
Центра получиться не могло. Ситуация напоминает одну известную басню: «А вы,
друзья, как ни садитесь…»
Первым шагом Единого Центра Безответственности стало информирование населения,
что ОАО «Камчатскэнерго» бросает Усть-Большерецкий район. Они не могут
(напрямую!) собрать деньги с населения за предоставленные услуги. Когда энергетики
взялись взимать там с людей деньги, то собираемость упала с семидесяти процентов до
десяти. 
И где тут ответственность?

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ.  
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